

LA SEMAINE QUÉBÉCOISE DE LA GARDE SCOLAIRE UN UNIVERS DE DÉCOUVERTES 15 au 19 mai 2023



Chers membres du personnel
de nos services de garde,



À l'occasion de la Semaine québécoise de la garde scolaire, nous tenons à exprimer notre entière gratitude envers nos techniciens et éducateurs de la garde scolaire. Votre travail quotidien, votre présence et votre engagement sont inestimables car vous contribuez à la réussite des élèves en leur offrant un environnement bienveillant.



De vos sourires chaleureux et accueillants dès l'arrivée des enfants le matin afin de les préparer pour la journée à venir, jusqu'à vos petites attentions bienveillantes en fin de journée, vous vous assurez toujours que les élèves se sentent acceptés et pris en charge. Votre contribution et le cœur que vous mettez dans votre travail aident les élèves à atteindre leur plein potentiel.



Vous créez un espace inclusif qui fait le pont entre l'école et la maison. Vous êtes la première personne que les enfants voient le matin lorsqu'ils arrivent à l'école et la dernière qu'ils voient avant de rentrer à la maison. Vous faites vraiment une différence dans la vie de milliers d'élèves!



Nous reconnaissons le rôle essentiel que vous jouez au sein de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, et nous tenons à vous remercier pour votre travail et votre dévouement. Nous sommes fiers et chanceux de vous compter parmi les membres de notre famille.



Nous vous souhaitons une bonne semaine!

Paolo Galati, Président Gaëlle Absolonne, Directrice générale

